



## Bilan du comité vert 2021-2022

### Projets du comité vert :

Les membres du comité sont très fiers de leur engagement, de l'entraide qu'ils ont vécue et de leur persévérance (c'est parfois long tout un dîner à surveiller les bacs!!!) À force de guider les jeunes dans le tri des déchets, ils ont vu une nette amélioration de la récupération au dîner! Préserver la planète est ce qui les a motivés et aider les plus petits est ce qui leur a fait le plus plaisir.

Durant l'année, ils ont aussi beaucoup réfléchi à leurs stratégies et ils ont commencé un arbre à solutions pour réfléchir aux causes de la pollution et aux actions à faire pour protéger l'environnement. Ils recommandent que le comité de 22-23 s'en serve pour faire d'autres activités d'éducation au respect de la nature. Dernièrement, ils sont allés visiter un terrain vacant près de l'école et, avec le Parlement scolaire, ils proposent que toutes les classes participent l'an prochain à l'embellissement du site (jardin communautaire avec les citoyens, plantation d'arbres, découverte des plantes indigènes, etc.). Et comme le dirait la chanson : non c'est pas fini, c'est rien qu'un début!